

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Verzicht auf GVO-Futter: Gentechnikfreie Region Halle/Saale in Sachsen-Anhalt gegründet

Veröffentlicht am: 21.06.2004

Am 18. Juni haben fünf Landwirte mit insgesamt 1715 ha Fläche eine freiwillige Vereinbarung unterzeichnet und damit die Gentechnikfreie Region Halle/Saale gegründet. Die Besonderheit dieser neuen gentechnikfreien Region ist, dass auch der weit verbreitete Einsatz von gentechnisch veränderten Futtermitteln wie z.B. GVO-Soja in der Tierfütterung ausgeschlossen ist.

[Presseerklärung Gää Sachsen-Anhalt und Kontaktadressen](#)

Links zu diesem Artikel